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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO                    1 

CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 2 

EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE 3 

FEDERAL FLUMINENSE REALIZADA 4 

EM 05 DE SETEMBRO DE 2018. 5 
 6 

 7 

Aos cinco (05) dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito (2018), às 8 

dezesseis horas (16), na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, situada no 9 

terceiro (3º) andar do prédio da Reitoria da Universidade Federal Fluminense, 10 

reuniu-se, em Sessão Ordinária, o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – 11 

CEPEx, sob a Presidência do Decano Acyr de Paula Lobo, com o 12 

comparecimento dos seguintes Conselheiros: Jailton Gonçalves Francisco, 13 

Walter Lilenbaum suplente de Vitor Francisco Ferreira, José Rodrigues de 14 

Farias Filho, André Augusto Pereira Brandão suplente de Cresus Vinícius 15 

Depes de Gouvêa, Pedro Fernandes Neto suplente de Leonardo Vargas da Silva, 16 

Mariana Cristina Monteiro Milani, João Evangelista Dias Monteiro, Vladimir 17 

Menezes Vieira, Daniel de Barros Macieira suplente de Sabrina Calil Elias, 18 

Daniele Mendonça Ferreira suplente de Rosa Leonora Salermo Soares, 19 

Guilherme Gonçalves Sotelo suplente de Maria Helena Campos Soares de 20 

Mello, Leandro Augusto Frata Fernandes, Irene Bulcão, Scheilla Beatriz Alves 21 

Bárbara, Acyr de Paula Lobo e sua suplente Maria Felisberta Baptista da 22 

Trindade, José Geraldo de Lamas Leite, Lucas Getirana de Lima, Bruno 23 

Sant’Anna Araujo Luiz, Rafael Carvalho de Albuquerque Lisboa, Jefferson 24 

Carletto Callado. O Senhor Presidente abriu a Sessão agradecendo a presença 25 

de todos e convidou o 1° orador inscrito: Conselheiro Daniel de Barros 26 

Macieira – O Conselheiro propôs a seguinte Indicação ao CEPEx: “Ementa: 27 

Solicitação para que o prazo de ajustes do Relatório Anual Docente (RAD) 28 

2018 ocorra apenas no início do período letivo 01/2019 ou ao final do mês de 29 
fevereiro. Justificativa: A colocação do período de ajustes em data próxima ao 30 

encerramento por vezes inviabiliza o funcionamento das Comissões de 31 

Avaliação dos Relatórios criadas pelos Departamentos de Ensino. O RAD deve 32 

ser preenchido até meados de janeiro, quando a maioria dos Docentes se 33 

encontra de férias. A marcação do período de ajustes em data próxima, com 34 

muitos Docentes ainda de férias, inviabiliza tanto o trabalho das Comissões 35 

quanto a correção de eventuais pendências identificadas pelas mesmas. Desta 36 

forma acredita-se não haver nenhum impedimento em se agendar o período de 37 

ajustes RAD para o início do período letivo 01-2019 ou ao final do mês de 38 

fevereiro”. Posteriormente, o Conselheiro Jailton Gonçalves Francisco 39 

informou que realizou uma reunião com o Professor José Márcio Lima, da 40 

Coordenadoria de Gestão de Informação – PGI para viabilizar a possibilidade 41 

de um período único para preenchimento do formulário do RAD. Em seguida, 42 
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salientou que foi verificado junto ao STI se haveria essa possibilidade e, por 43 

fim, decidiu-se que o RAD ficará permanentemente aberto, apenas com um 44 

período de fechamento para que seja realizado o computo do período de um ano 45 

de produção acadêmica. Ademais, o Conselheiro Daniel de Barros Macieira 46 

propôs uma segunda Indicação ao CEPEx: “Ementa: Divulgação de notícias e 47 

tratamento das UORGs da Faculdade de Veterinária. Justificativa: Em 48 

diversos materiais oficiais de divulgação oriundos da Administração Central, 49 

setores da Faculdade de Veterinária não são vinculados à mesma. Isto ocorre 50 

principalmente em relação ao Hospital Universitário de Medicina Veterinária 51 

Professor Firmino Mársico Filho (HUVET). É comum que as referências ao 52 

mesmo causem uma falsa impressão que este é vinculado diretamente à 53 

Universidade, quando na verdade está subordinado à Direção da Faculdade de 54 

Veterinária, sendo HUVET/CMV/UFF a forma correta de referência. Ademais, 55 

é igualmente importante salientar que o HUVET/CMV/UFF não possui um 56 

Diretor, e sim um Coordenador, visto que o mesmo é subordinado à Direção da 57 

Faculdade de Veterinária. Por fim é igualmente importante a citação dos 58 

Departamentos de Ensino que patrocinam os Projetos de Ensino, pesquisa e 59 

Ações de Extensão dos Docentes neles lotados.  Desta forma solicita-se 60 

que as referências às Unidades Organizacionais da Faculdade de Veterinária 61 

sejam divulgadas de forma completa em todo o material oficial da 62 

Universidade”. O Conselheiro Jailton Gonçalves Francisco salientou que toda 63 

informação acerca da estruturação está sendo tratada. 2° orador inscrito: 64 

Conselheiro Bruno Sant’Anna Araujo Luiz – O Conselheiro frisou que nas 65 

duas primeiras semanas do início das aulas do 2° semestre de 2018 o 66 

Restaurante Universitário ficou inoperante e, tendo em vista esse fato, foi 67 

realizada no CUV uma Proposta de Abono das faltas no referido período. 68 

Salientou, ainda, que no período da greve em 2017 foi proposto um protocolo 69 

de ações em caso de greve. Ressaltou uma segunda questão, acerca da qual nos 70 

polos do interior há pouca manutenção do quadro de docentes, haja vista os 71 

professores buscarem vínculo com pós-graduações, por exemplo, para que seu 72 

vínculo seja transferido do interior para a Niterói. Ato contínuo, informou sobre 73 

o caso do Curso de Direito em Macaé, no qual dois professores realizaram 74 

transferência de matrícula para Niterói, deixando, desta forma, sete turmas sem 75 

aulas. 3° orador inscrito: Conselheiro Lucas Getirana de Lima – O 76 

Conselheiro lamenta o incêndio ocorrido no Museu Nacional, vinculado à 77 

Universidade Federal do Rio de Janeiro e ressalta que se trata de um desmonte 78 

da Universidade Pública. Sugere a redação de Moção de Pesar. O Senhor 79 

Presidente submeteu à Plenária a aprovação da Moção de Pesar. APROVADA. 80 

4° orador inscrito: Conselheiro José Geraldo de Lamas Leite – O Conselheiro 81 

afirma que no Século XX o Brasil foi um país em franco crescimento, mas que 82 

vive, hoje em dia, a pior década econômica dos últimos tempos. Acerca do 83 

assunto leu para a Plenária um artigo do Jornal Valor Econômico da presente 84 
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data. Houve breve explanação acerca da situação. Por fim, solicitou a aprovação 85 

em bloco da pauta, exceto os destaques. Não havendo destaques. APROVADA 86 

A PAUTA EM BLOCO. Em anexo a esta Ata, a Pauta com os atos 87 

discriminados. Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a 88 

Sessão, e eu, Leonora Grippi Soares da Silva Mendes, Secretária Geral dos 89 

Conselhos Superiores, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo 90 

Senhor Presidente. Niterói, 05 de setembro de 2018. 91 
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LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES  96 

Secretária Geral 97 
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ACYR DE PAULA LOBO 101 

Decano no Exercício da Presidência 102 
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